



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 023

28 de enero de 2021

## Terminó con éxito el 5to Concurso Interuniversitario de Ajedrez Universidad Central 2021

El sábado 23 de enero de 2021, se realizó de manera virtual, el 5to. Concurso Interuniversitario de Ajedrez Universidad Central 2021. El Concurso contó con la masiva participación de representantes de universidades públicas y privadas del Ecuador y también de Centros de Educación Superior de Venezuela, Cuba y Rusia. En el concurso intervinieron 128 jugadores, entre profesores, estudiantes y trabajadores; algunos de ellos, considerados Maestros Internacionales de este Deporte Ciencia.

Tras la jornada desarrollada quedaron vencedores los siguientes participantes: en primer lugar Cristian Barros, de la Universidad del Azuay; en segundo lugar Carlos José Jerez, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO; y en tercer lugar, Braulio Jaramillo, de la Escuela Politécnica del Chimborazo ESPOCH.

Tras el cómputo total reunido por los jugadores de cada universidad, se dio como institución triunfadora a la Escuela Politécnica de Chimborazo ESPOCH.

El Concurso contó también, con la solidaria participación de danzantes, balletistas, músicos y cantantes como: Taki Amaru por el Círculo de Cultura de los Primeros Pueblos; David Parra del Círculo de Cultura de Danza Shamanica; Catalina Mendoza y Luis García del Circulo de Danza Clásica y Ecuatoriana; Salvador Carrera, Joseph Garnica y David Serrano del Círculo de Cultura de Música. Invitados por la Federación de Estudiantes Universitarios FEUE, estuvieron las solistas Anghely Esmeraldas Peña, María Laura Briones y Belén Velásquez; y por la Asociación de Empleados y Trabajadores fue invitado el Conjunto de Cámara de la Casa de la Cultura Ecuatoriana, y el trabajador universitario y solista mariachi Jesús Lemache.